



Con Luisa María Alcalde, Carolina Rangel y Andrés Manuel López Beltrán, Morena se renueva con fuerza, juventud y experiencia: Diputado Ávila



El diputado federal Arturo Ávila Anaya, vocero del Grupo Parlamentario de Morena dijo que, con la elección de Luisa María Alcalde Luján, como nueva presidenta del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de Morena, Carolina Rangel, como nueva secretaria general, y de Andrés Manuel López Beltrán, como secretario de organización, así como del resto de las y los integrantes, **se dio una importante renovación juventud**.

En el marco del VII Congreso Extraordinario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Arturo Ávila enfatizó que el movimiento de transformación se definió por **“una gran dirigencia joven, renovada, que tiene como meta profundizar la transformación”**.

“Hay mucho Morena para muchos años, de la mano de Luisa María Alcalde, de Carolina Rangel, y por supuesto, de Andrés Manuel López Beltrán, y del resto de las y los integrantes del Comité Ejecutivo Nacional”, expresó.

También reconoció la dirigencia que tuvo Morena con Mario Delgado Carrillo y Citlalli Hernández Mora, con quienes **se obtuvieron grandes logros** políticos en el poco tiempo que estuvieron al frente, posicionando al Movimiento como el más importante del país y del continente.